

29 de mayo de 2023

El presidente de la República ha acusado al sistema judicial, y en particular a las altas cortes, de estar llevando a cabo un “golpe blando” en su contra. Esto lo escribió en respuesta a algunas decisiones judiciales que, motivadas y en derecho, han ido en contra de las expectativas del gobierno y de su partido.

Estas decisiones judiciales no constituyen una amenaza a la democracia y la representatividad. De hecho, en un sistema con separación de poderes, es necesario que la rama judicial ejerza, de forma independiente y sin intimidaciones, su rol de contrapeso del poder ejecutivo.

Estos señalamientos desconocen la independencia judicial, la separación de poderes y el gobierno constitucional.

Insinuar, sin fundamento, que en Colombia está ocurriendo un “golpe blando” es un peligro para la legitimidad de las instituciones y para el estado de derecho.

La Fundación para el Estado de Derecho rechaza estas acusaciones infundadas, e invita al presidente a que, en el futuro, se abstenga de hacer declaraciones que pongan en riesgo la estabilidad institucional o que socaven la autoridad de las otras ramas del poder público.